

1/13 重労働千葉 団結旗開きへ!

開 春



新年あけましておめでとうございませう。
昨年はまさに激動の一年でした。動労千葉は一・二八〜二・一の七二時間ストライキを頂点にせいっぱい頑張りぬき、組織内外に大きくはばたいたといえます。
大失業と戦争の時代の到来のなかで、世界中で労働者が立ち上がり、おおきく風向きが変わ

ろうとしてこの九六年。昨年、昨年の地平の上に動労千葉の本領発揮の年として、組織を固め、JR体制打倒の年にしよう。そしてさらに全国にはばたく決意で頑張りようではありませんか。
一月一三日の団結旗開きを皮切りに、この新年の船出をとものに祝い、決意も新たに出発しよう。

年賀状紹介

全国から年賀状をたくさんいただきました。ありがとうございます。ここにその一部を紹介させていただきます。

謹賀新年

肉の空港全体構想反対! 陸上飛行機! 三里塚闘争30周年東京集会に結集しよう! 淡路上空を飛ばすな! 神戸空港反対!
1996年元旦
淡路町空港反対同盟 代表 井澤 邦夫 代表 安藤 真一

明けましておめでとうございます。昨年中は皆様方の様々なご支え、誠に有り難うございませう。1996年を迎えるという福労にとっては、争議団としての正月を迎えた事になり、地労委では、委員も代わりました。組合はこれまで蓄積の上に杉並区、運協をつめて、勝利に向けて頑張り、本年もより一層の熱きい致します。

1996年
杉並障害者運営協議会

物販のフルーシヤスルメ
おめでどうございませう
新年を迎えました。
新しい気持ちで
見守ります。同
心同力です。

海鳥見守り
おめでどうございませう

904 03
神橋 鹿谷 村字 波平 17
知 花 昌 未来世

獄中戦士と共に闘うぞ! 1996.1.1
朝鮮侵略戦争阻止! 米日軍基地撤去-安保粉砕-日帝打倒!
全労連救済連絡センター

動労千葉団結旗開き
■一月一三日(土) 午後1時
■労働者福祉センター 3F